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«Добро» на захват…

14 апреля, на очередном собрании председателей цехкомов, которые
по средам собирают Гордеева О. и Кравцова Н., были рассмотрены
несколько вопросов.

Первым вопросом было включение в состав Г-К-Ч-Профкома Ликина
Игоря, избранного в заводоуправлении председателем цехового
комитета. Напомним о том, что проведение мероприятия под
названием «выборы» без согласования с профсоюзным комитетом не
имеет никакой силы – ни юридической, ни правовой. Председателем
цехкома заводоуправления на сегодняшний день остается Кондратеня
Андрей, все вопросы необходимо согласовывать имеено с ним.

Вторым вопросом значилось согласование сокращения Буйницкого
Николая, специалиста производства аммиака, председателя цехкома.
Долго борясь то ли с совестью, то ли с невидимым стоящим за спиной
начальником, сторонники Г-К-Ч-Профкома всё-таки дали согласие на
сокращение Буйницкого Н. Ещё одно задание выполнено.
Третьим решали вопрос об очередном закрытии центра «Здоровье+»,
на ул. Попова, 16, где работает профком во главе с Мельниковым С.Г.,
что не могут отрицать как его сторонники, так и противники. Это
окончательно перестало нравиться администрации. Как сказала
Кравцова «надо кончать с двоевластием, а для этого надо закрыть
центр на Попова и передать его под охрану охранной фирме». Кто
займётся рейдерством в городе? Время покажет. К слову, за это
решение из 27 присутствовавших (пятеро не члены профсоюза),
проголосовало 13 человек, что по их "понятиям" всё равно достаточно
для принятия решения.
На фоне поступивших в профком писем от администрации с
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предложением освободить кабинет бухгалтерии на Акроне и
помещение библиотеки профкома в здании культурного центра
ОАО «Акрон» , принятых Г-К-Ч-Профкомом решений,
продолжающего давления администрации на активистов профкома,
проявляется всё большее бессилие менеджмента предприятия против
законных действий профкома, которые, в конечном итоге, получат
своё подтверждение в суде.
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